

Puerto Rico: Continuaremos la solidaridad con Cuba

Escrito por Alejandro Gómez, enviado especial PL
Sábado, 07 de Febrero de 2015 04:05



San Juan, 7 feb (PL) Los puertorriqueños amigos y solidarios con Cuba mantendremos nuestro respaldo al pueblo y la Revolución cubana, afirmó aquí la presidenta del Comité de Solidaridad con Cuba en este país, Milagros Rivera.

"La solidaridad de Puerto Rico a Cuba va a continuar. Tenemos un reto muy grande, porque la publicidad de la gran prensa hace creer que el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba ya se acabó", señaló Rivera en un acto de bienvenida a la delegación cubana a la 57 Serie del Caribe de Béisbol, efectuado anoche en esta capital.

Cada vez que pisa suelo puertorriqueño un cubano o cubana revolucionario para nosotros es importante atenderlo, porque es sentirnos como si estuviéramos en Cuba, destacó.

En el acto, realizado en la sede central del sindicato de la Unión de Trabajadores Eléctricos y Riesgo (Utier), Rivera adelantó que el Comité y la Brigada Juan Rius Rivera preparan actividades para este año y el próximo, cuando la segunda agrupación cumple su aniversario 25.

Con la consigna Somos Caribe, este verano estaremos en Santiago de Cuba celebrando el 26

Puerto Rico: Continuaremos la solidaridad con Cuba

Escrito por Alejandro Gómez, enviado especial PL
Sábado, 07 de Febrero de 2015 04:05

de julio y los 500 años de esa ciudad cubana, indicó.

Durante estos 24 años, hemos viajado a la mayor de las Antillas en desafío al bloqueo económico, comercial y financiero del gobierno de Estados Unidos contra Cuba, que se extiende ya por más de medio siglo, recordó.

Lo hemos hecho así y lo seguiremos haciendo porque "el Imperio no nos va a impedir la solidaridad con Cuba, ya que la solidaridad no puede ser bloqueada".

Por su parte, el presidente del capítulo de jubilados del Comité, José Rivera, señaló que cuando la debacle del campo socialista y la Unión Soviética, los puertorriqueños entendimos que era el momento de incrementar la solidaridad con Cuba.

"Somos dos islas que hemos caminado juntos enfrentando nuestra realidad tomados de la mano, lo seguiremos haciendo y la victoria será nuestra", acotó.

El vicepresidente de Utier, John Cestare, dio la bienvenida a la delegación y apuntó que para ellos siempre es un honor recibir a los cubanos en su casa y agregó que seguirán manteniendo ese vínculo estrecho, porque así ha sido a través de la historia y lo seguirá siendo.

Asimismo, el presidente de Utier, Ángel Figueroa, refirió que en 1999 restablecimos la solidaridad del sindicato con Cuba y durante estos años ha crecido el apoyo y respaldo nuestro a la hermana isla.

"Para nosotros es un orgullo tener una delegación de Cuba en Puerto Rico, porque es tan difícil que los cubanos lleguen aquí, por la ley del bloqueo. Por eso sentimos mucha alegría de tenerlos con nosotros. Nos sentimos como si Puerto Rico fuera ya independiente y soberano", subrayó.

Exaltó que la Revolución cubana es la creatividad, la voluntad de levantar a un pueblo por encima del atropello de cualquier Imperio.

Al agradecer la cálida bienvenida, que ha estado presente desde la llegada de la delegación el pasado fin de semana, el subdirector del diario Granma, Oscar Sánchez, aseveró que nos hemos sentido como en casa.

La historia de la solidaridad de Cuba con Puerto Rico es bien larga, bien bonita y por eso ahora en el terreno deportivo (el equipo boricua fue eliminado de la semifinal) recogeremos su bandera y junto a la nuestra -que se parecen mucho- lucharemos por llevarlas hasta la final, agregó.

Resaltó que los puertorriqueños solidarios son luchadores incansables por Cuba. "En nombre de mis compañeros, les puedo asegurar que, como ocurrió en la reciente Cumbre de la Celac (Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños), no dejaremos solo a Puerto Rico en su lucha por su independencia y por el reconocimiento de su soberanía".